



Tuñón y Mansilla y Ricardo Bak ganan el FAD de Arquitectura

La Razón

BARCELONA- Los madrileños Emilio Tuñón y Luis Mansilla, por el hotel y restaurante Atrio de Cáceres, y el lisboeta Ricardo Bak Gordon, por su proyecto «Dos Casas em Santa Isabel», ganaron ayer ex aequo el premio FAD de Arquitectura 2011, al que este año concurren 282 obras. Considerados los más prestigiosos del panorama nacional en su ámbito, este año se presentaron a los premios FAD en sus diferentes modalidades un total de 498 obras, de las que 282 corresponden a la categoría de Arquitectura; 74 a la de Interiorismo; 37 a Ciudad y Paisaje; 58 a Intervenciones Efímeras y 47 a Pensamiento y Crítica.

La presidenta del jurado y arquitecta, Benedetta Tagliabue, valoró muy positivamente

OTRAS DISTINCIONES

Ruiz Geli logra una mención especial por el edificio Media-TIC en el 22@

el nivel de todos los proyectos presentados y aseveró que lo tuvieron difícil a la hora de emitir un veredicto.

En el caso de Emilio Tuñón y Luis Mansilla se destacó la «reinterpretación» que han hecho de una casa en la ciudad de Cáceres, convertida en hotel y restaurante. En el caso de la obra de Ricardo Bak Gordon, el jurado valoró, especialmente, «la relectura» que ha realizado de un interior de manzana en el centro urbano de Lisboa, antiguamente ocupado por talleres industriales.

Enric Ruiz Geli obtuvo una mención por el edificio Media-TIC, ubicado en el distrito 22@ de Barcelona. El premio FAD de interiorismo fue para Iñaki Ábalos por su trabajo en la Fundació Tàpies, mientras que el de Ciudad y Paisaje correspondió a Michèle Orliacq y Miquel Batlle por el Parque de las Aguas de las Huertas de Vilabertran, en Figueras.